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Quero, mais uma vez, saudar todos e todas, saudar meu 
grande bispo Robson Rodovalho. Quero, em teu nome, saudar 
todos os demais bispos, bispas e pastores que aqui estão. Quero 
saudar nossos pastores aqui da Mesa ao lado e o Dr. Sayeg.

Há pouco eu dava uma entrevista para a TV Assembleia e 
me perguntaram qual a importância desta sessão solene. Essa 
lei que cria o Dia Nacional da Proclamação do Evangelho é de 
janeiro deste ano, e creio que, no Brasil, tenha sido a primeira 
homenagem realizada em uma Casa Legislativa importante, 
no maior estado desse País, embora o bispo Rodovalho discuta 
que Goiás esteja à frente - mas há controvérsias. Eu acho de 
extrema importância, somos o maior país cristão do mundo e, 
nos dias em que vivemos, está clara a importância de levarmos 
as boas novas e trabalharmos para resgatar o maior número 
de almas.

Quero dizer a todos os telespectadores que nos ouvem e 
a todas as lideranças que estão aqui, aquelas que não são da 
comunidade da Igreja Sara Nossa Terra, do trabalho que essa 
igreja faz no “Ide”.

Eu, minha esposa e meus dois filhos fomos alcançados 
através desse “Ide” em São João da Boa Vista, uma cidadezinha 
pequena do interior de São Paulo. Uma célula da Igreja Sara 
Nossa Terra, e tenho a honra de ter aqui presente os nossos 
líderes de células, o Zé Roberto e a Cris, o bispo Atílio, da região 
- mas na época tivemos o bispo Alberto também em Campinas 
por um período.

Quero falar do trabalho que essa Igreja Sara Nossa Terra 
faz no estado de São Paulo, na capital, no Brasil e fora do país.

Fui alcançado através desse “Ide”, não foi uma igreja que 
se acovardou no “Ide”, ela foi, e vem, buscando jovens. É uma 
igreja que, cada dia mais, nós entramos e vemos a quantidade 
de jovens, tem uma arena jovem fantástica. Esses bispos, bispas 
e pastores fazem um trabalho de resgate de almas, vencendo 
para Cristo.

Eu quero dizer que tenho em minha assessoria o pastor 
Samuel, da Cieadespel, a Convenção Paulista de Assembleias 
de Deus - conheço muitos ministérios - mas quero, em público, 
dizer uma coisa: estou para conhecer um ministério tão atuante 
e verdadeiro como a Igreja Sara Nossa Terra.

Eu tenho orgulho de bater no peito e dizer que sou filho 
dessa igreja. Eu vim para Jesus através dessa igreja, através dos 
ensinamentos da Cris, do Zé Roberto e das células. Na época, 
o pastor Valdair, depois outros pastores que ali passaram, e o 
pastor Rubens no final.

É um pastor de peso em São João da Boa Vista, está com 
160 quilos, mas é um homem de Deus assim como nossas pas-
toras. Quero dizer a cada um de vocês que tive um apoio muito 
forte da Igreja Sara Nossa Terra para estar nesta Casa, aqui 
em São Paulo e no estado todo. Na capital tive uma votação 
expressiva, foi minha primeira candidatura.

Eu saí por um partido com grandes problemas na mídia, de 
várias ordens, que é o Partido dos Trabalhadores. Quero dizer 
da importância que essa igreja tem nesse mandato e assumir 
ao público, na frente do nosso bispo maior, Robson Rodovalho, 
o nosso comprometimento primeiro com a Palavra de Deus e 
com os princípios cristãos, com a família, mas também com a 
ética e a moral.

Hoje, me coloco como deputado da Sara Nossa Terra e 
jamais vou envergonhar qualquer um de vocês. Quero que a 
Sara Nossa Terra tenha orgulho de ter apoiado, aqui em São 
Paulo, este deputado - eu zelo por este nome. Ele me trouxe ao 
caminho, me ensinou o caminho da salvação. Essa igreja me 
ensinou que só existe um único caminho, uma única verdade, 
e só por esse caminho você encontra a vida - através da minha 
relação com nosso Senhor Jesus Cristo, nosso Deus.

Eu poderia fazer qualquer tipo de homenagem, eu pode-
ria convidar pastores e pastoras que nos apoiam, que estão 
relacionados com o meu dia a dia - até porque tenho dedicado 
nossa carreira na defesa da igreja, na facilidade para que, não 
só a Sara Nossa Terra, mas os diversos ministérios e o reino 
possam ter facilidades e relacionamentos na política.

Eu tenho atuado muito. Mas fiz questão de, nesta data, 
prestar uma homenagem sincera e de coração a esse ministério 
que veio para ficar, que foi concebido há 20 anos pelo bispo 
Robson e pela bispa Lúcia, e que foi crescendo. Hoje, milhões de 
almas foram alcançadas, e ainda serão. Minha homenagem a 
esse ministério Sara Nossa Terra.

Quero aproveitar essa homenagem para dizer que nosso 
bispo Robson e nossa bispa Lúcia, em breve, também serão 
homenageados, não só juntamente com a igreja, mas exclusi-
vamente pelo Legislativo paulista, ao serem agraciados com 
colares de mérito de São Paulo. É uma honraria que esta Casa 
faz às lideranças importantes que têm construído em nosso 
estado. Quero dizer que a Igreja Sara Nossa Terra que Deus te 
abençoou ali atrás e que tem feito a diferença em nosso País, 
mas sobretudo no estado de São Paulo. Por isso organizamos 
essa homenagem.

Quero agradecer todos os bispos e bispas que vieram de 
longe. Tem bispo de São José dos Campos, Campinas, do inte-
rior. Bispos que vieram de bem longe, o bispo Atílio, meu bispo 
Elieser, que veio de Limeira, e todos os bispos da capital que 
estão aqui. Agradeço ao Zé e a Cris que saíram de São João da 
Boa Vista, a Cris com um problema na coluna. Agradeço a todos 
os pastores, às lideranças da nossa igreja - vocês são o futuro 
da nossa igreja. Vocês é que estarão aqui na frente, se Deus qui-
ser, em breve, cumprindo o “Ide” e fazendo o que os pastores e 
bispos têm nos ensinado e feito com muita coragem.

O “Ide”, nos dias de hoje, é muito difícil, porque o mundo 
nos oferece de forma rápida, ainda mais com a internet. Hoje, 
tudo está em nossas mãos, as atenções para o consumismo e 
facilidades são muito grandes, e o “Ide” se torna cada vez mais 
complexo e complicado, mas a igreja Sara, através da televisão, 
rádio, editora, através de tudo que a Sara faz, temos alcançado 
cada vez mais vidas e almas, nós estamos vencendo o inimigo 
nessa batalha através da Sara Nossa Terra. Sei o quanto nosso 
Deus é feliz por esse ministério.

Quero, por fim, dizer o quanto essa igreja é importante 
para o nosso Estado e País, antes de pedir ao nosso bispo 
Robson que nos dirija, para que possamos dar continuidade, 
uma oração.

Gostaria de finalizar minha fala e pedir ao bispo Robson 
que pudesse abrir esta sessão solene com uma oração ao nosso 
Deus. Muito obrigado a todos.

O SR. ROBSON RODAVALHO - Eu gostaria de convidar 
todos para ficarem em pé. Agradeço meu querido irmão, amigo, 
companheiro e discípulo, nosso deputado Luiz Fernando Tei-
xeira, sua esposa e todos que estão aqui. Como vamos ter a 
sessão para desenrolar, vamos orar e agradecer nosso Deus. A 
Bíblia diz que ninguém faz coisa alguma se do céu não lhe for 
dado, se do céu não lhe for permitido todas as ações e obras. 
Tudo só faz sentido se o Senhor Deus nos autorizar.

O que fazemos aqui é só um pouquinho, nos sentimos 
servos inúteis frente a tantos desafios, carências e necessidades. 
Estamos entregando um pouco de nossa parte, daquilo que 
fizemos e estamos fazendo. Vamos fechar os olhos e orarmos 
ao nosso Deus.

* * *
- É feita a oração.
* * *

Deputado Estevam Galvão, que requer, nos termos do artigo 20, 
inciso XVI da Constituição do Estado de São Paulo, combinado 
com o artigo 34-B, inciso II, da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, seja encaminhado Requerimento de Informação ao 
Exmo. Sr. José Renato Nalini, Secretário Estadual da Educação. 
Após discussão e votação o requerimento foi aprovado. Item 
15 - Requerimento nº 192/2016, de autoria do Deputado Este-
vam Galvão, que requer, nos termos do artigo 20, inciso XVI da 
Constituição do Estado de São Paulo, combinado com o artigo 
34-B, inciso II, da XIV Consolidação do Regimento Interno, seja 
encaminhado Requerimento de Informação ao Exmo. Sr. Arnal-
do Jardim, Secretário Estadual de Agricultura e Abastecimento. 
Após discussão e votação o requerimento foi aprovado. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, 
que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia. A transcrição, tão 
logo seja concluída, fará parte desta ata que eu, Benedito 
Roberto Ferreira, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência.

Aprovada em reunião de 08/11/2016.
Deputado Marcos Zerbini - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

 Debate
21 DE OUTUBRO DE 2016
70ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AO DIA NACIONAL DA PROCLAMAÇÃO
DO EVANGELHO

Presidente: LUIZ FERNANDO

RESUMO

1 - LUIZ FERNANDO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - VERA BUCHERONI
Mestre de cerimônias, anuncia as autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 
sessão solene com a finalidade de "Homenagear o Dia 
Nacional da Proclamação do Evangelho", por solicitação 
deste deputado, ora na direção dos trabalhos. Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Discorre sobre a importância do Dia da Proclamação do 
Evangelho. Declara que o Brasil é o maior país cristão 
do mundo. Enaltece o trabalho de evangelização feito 
pela Igreja Sara Nossa Terra, através do qual converteu-
se ao cristianismo. Expressa seu comprometimento 
com os princípios e valores cristãos. Ressalta a justeza 
da homenagem à Igreja Sara Nossa Terra. Anuncia 
oração, feita pelo bispo Robson Rodovalho, seguida de 
apresentação musical do pastor Tiago Vignoli. Presta 
homenagem, com a entrega de diploma e Medalha de 
Honra ao Mérito, ao bispo Robson Rodovalho, fundador da 
Igreja Sara Nossa Terra.
4 - ROBSON RODOVALHO
Bispo e fundador da Igreja Sara Nossa Terra, faz elogio 
ao deputado Luiz Fernando e à sua família. Afirma que o 
conhecimento dá à sociedade a capacidade de tomar as 
decisões corretas. Argumenta que os cristãos devem saber 
falar a linguagem da ciência. Declara que quem dá vida à 
Igreja Sara Nossa Terra são seus integrantes e líderes, aos 
quais agradece pelo trabalho. Fala sobre a relevância da 
Reforma Protestante, comemorada no dia 31 de outubro. 
Avalia que a Igreja Sara Nossa Terra ainda tem muitos 
desafios pela frente.
5 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Faz relato de sua conversão, ocorrida durante encontros de 
uma célula da Igreja Sara Nossa Terra. Presta homenagem, 
com a entrega de um vaso de flores, à Sra. Cristiana 
Ferreira, sua esposa.
6 - RICARDO SAYEG
Advogado, elogia a Igreja Sara Nossa Terra, homenageada 
nesta sessão. Declara que o cristianismo não é apenas 
uma religião, mas também um estilo de vida. Afirma que 
os cristãos devem influenciar a sociedade através de 
suas atitudes, inclusive no campo profissional. Incita os 
presentes a apoiar o trabalho do deputado Luiz Fernando, 
a quem enaltece.
7 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Ressalta que obteve muitos votos de eleitores evangélicos 
e que está comprometido a reger sua atividade política 
pela ética cristã. Presta homenagem, com a entrega de 
diplomas e vasos de flores, a diversos bispos e bispas da 
Igreja Sara Nossa Terra, bem como a líderes de células. 
Discorre sobre o problema do consumo de drogas entre 
crianças e jovens. Diz que a violência precisa ser combatida 
através de investimentos na formação da juventude. 
Argumenta que amar o próximo é cuidar dele. Convida os 
bispos presentes para que façam uma oração pelo estado 
de São Paulo, conduzida pelo bispo Robson Rodovalho. 
Presta homenagem, com a entrega de Medalha de Honra 
ao Mérito, ao pastor Rubens, da Igreja Sara Nossa Terra de 
São João da Boa Vista. Faz agradecimentos gerais. Encerra 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Luiz Fernando.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido para compor a Mesa principal o proponente desta 
sessão, deputado estadual Luiz Fernando Teixeira; o bispo Rob-
son Rodovalho, líder da célula Sara Nossa Terra, em São João 
da Boa Vista; a esposa do deputado Luiz Fernando Teixeira, Sra. 
Cristiana Ferreira.

Na extensão da Mesa principal, convido o Dr. Ricardo 
Sayeg, presidente da Comissão de Direitos Humanos do Institu-
to dos Advogados de São Paulo e sua esposa Carla; pastor Wag-
ner Ribeiro, presidente do Conselho de Pastores de São Caetano 
do Sul; reverendo Jheter Ernesto Cardoso, primeiro presidente 
do Conselho de Pastores de São Caetano do Sul; pastor Samuel 
Rodrigues, presidente da Cieadespel.

Com a palavra, deputado Luiz Fernando Teixeira.
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Boa noite aos 

meus irmãos e irmãs, bispas e bispos, pastores e a todos nossos 
irmãozinhos. Quero saudar vocês com a paz do Senhor Jesus.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Para iniciarmos esta sessão solene, quero convidar todos 
para, em posição de respeito, ouvirmos o Hino Nacional Brasi-
leiro, executado pela Banda da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, sob a regência do subtenente da PM, Edgar Lourenço.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Esta Presidên-

cia agradece a Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo.
Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 

sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será retransmitida 
pela TV Assembleia neste domingo, dia 23, às 22 horas pelo 
canal 7, da NET; canal 9, da Vivo; e pela TV Digital, canal 61.2. 
Também sairá no “Diário Oficial” do Estado de São Paulo.

cional, Lei de Incentivo ao Esporte, estabelecimento de critérios 
objetivos nos projetos que buscam apoio na Lei de Incentivo ao 
Esporte, Bolsa Talento, programas de apoio aos atletas, reforma 
em complexos esportivos, remanejamento de recursos e jogos 
escolares. Nada mais havendo a tratar, o Presidente, Deputado 
Wellington Moura, encerrou a reunião, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Benedito Roberto Ferreira, 
Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Apro-
vada em reunião de 08/11/2016.

Deputado Wellington Moura - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

CPI MERENDA
ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR E INVESTIGAR O FORNECIMENTO DE 
MERENDA ESCOLAR EM TODAS AS ESCOLAS ESTADUAIS 
NOS CONTRATOS FIRMADOS POR EMPRESAS E POR COO-
PERATIVAS DE AGRICULTURA FAMILIAR COM O GOVERNO 
DO ESTADO DE SÃO PAULO E MUNICÍPIOS PAULISTAS, 
ALÉM DE EVENTUAIS AÇÕES DE AGENTES PÚBLICOS E 
POLÍTICOS, PARA ESCLARECER SE HOUVE OU NÃO PREJU-
ÍZOS AO ERÁRIO”

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e 
dezesseis, às nove horas, no Plenário D. Pedro I da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Décima 
Quinta Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito criada 
pela Resolução nº 909, de 2016, com a finalidade de "apurar 
e investigar o fornecimento de merenda escolar em todas as 
escolas estaduais nos contratos firmados por empresas e por 
Cooperativas de Agricultura Familiar com o Governo do Estado 
de São Paulo e Municípios paulistas, além de eventuais ações 
de agentes públicos e políticos, para esclarecer se houve ou não 
prejuízos ao erário". A reunião foi convocada e presidida pelo 
Deputado Marcos Zerbini para deliberar sobre os requerimentos 
constantes na pauta, bem como proceder à oitiva dos seguintes 
depoentes: 1) Sr. Yuri Keller Martins, membro da Comissão de 
Credenciamento do Departamento de Alimentação e Assistência 
ao Aluno da CISE - Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços 
Escolares, da Secretaria Estadual da Educação; 2) Sr. Sebastião 
Misiara, Presidente da UVESP - União dos Vereadores do Estado 
de São Paulo. Presentes os Senhores Deputados Barros Munhoz, 
Marcos Zerbini, Alencar Santana Braga, Estevam Galvão, Adil-
son Rossi, Jorge Caruso e Delegado Olim (membros efetivos). 
Ausente o Deputados Gilmaci Santos e, por motivo justificado, 
o Deputado Coronel Camilo. Estiveram presentes também os 
Deputados Carlão Pignatari, José Zico Prado, João Paulo Rillo e 
Teonílio Barba, bem como as Deputadas Márcia Lia, Beth Sahão 
e Ana do Carmo. Havendo número regimental, o Presidente 
declarou aberta a reunião e solicitou a leitura da ata da reu-
nião anterior. Pela ordem, o Deputado Adilson Rossi solicitou 
a dispensa da leitura da ata, que foi dada por aprovada. Ato 
contínuo, o Presidente Marcos Zerbini comunicou aos depu-
tados a ausência do depoente Yuri Keller Martins e convidou 
para tomar assento à mesa o Sr. Sebastião Misiara, que fez 
uma explanação inicial. Pela ordem fizeram uso da palavra para 
questioná-lo os Deputados Barros Munhoz, José Zico Prado, 
João Paulo Rillo, Alencar Santana Braga, Jorge Caruso, Teonílio 
Barba, bem como as Deputadas Márcia Lia, Beth Sahão e Ano 
do Carmo. Ao final do depoimento o Presidente Marcos Zerbini 
dispensou o Sr. Sebastião e passou à deliberação da pauta: Item 
1 - Requerimento nº 122/2016, de autoria do Deputado João 
Paulo Rillo, que requer a convocação da Sra. Geanete Resende, 
Secretária da Fazenda de Barueri, para prestar esclarecimentos 
sobre as fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca. 
Foi concedida vista ao Deputado Adilson Rossi. Item 2 - Reque-
rimento nº 123/2016, de autoria do Deputado João Paulo Rillo, 
que requer a convocação do Sr. Mauro Antônio Servilha, para 
prestar esclarecimentos sobre as fraudes à licitação reveladas 
na Operação Alba Branca. Foi concedida vista ao Deputado 
Barros Munhoz. Item 3 - Requerimento nº 124/2016, de autoria 
do Deputado João Paulo Rillo, que requer a convocação do Sr. 
Gilberto Macedo Gil Arantes, Prefeito de Barueri, para prestar 
esclarecimentos sobre as fraudes à licitação reveladas na 
Operação Alba Branca. Foi concedida vista ao Deputado Adilson 
Rossi. Item 4 - Requerimento nº 126/2016, de autoria do Depu-
tado João Paulo Rillo, que requer a convocação do Sr. Joaquim 
Geraldo Pereira da Silva, para prestar esclarecimentos sobre 
as fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca. Foi 
concedida vista ao Deputado Delegado Olim. Item 5 - Reque-
rimento nº 178/2016, de autoria do Deputado Alencar Santana 
Braga, que requer seja determinada a quebra dos sigilos fiscal 
e bancário da empresa Riocamp Negócios Institucionais Ltda. 
e de seu sócio administrador, Joaquim Geraldo Pereira da Silva, 
no período compreendido entre 02 de janeiro de 2012 e 30 de 
junho de 2016. Após discussão e votação, o requerimento foi 
aprovado. Item 6 - Requerimento nº 180/2016, de autoria do 
Deputado Alencar Santana Braga, que requer seja convocada 
a senhora Ana Leonor Sala Alonso, ex-coordenadora da CISE 
da Secretaria da Educação. Após discussão e votação o reque-
rimento foi aprovado. Item 7 - Requerimento nº 181/2016, de 
autoria do Deputado Alencar Santana Braga, que requer seja 
convocada a senhora Vanessa Alves Vieira Lazaro, ex-diretora 
técnica do CENUT. Após discussão e votação o requerimento 
foi aprovado. Item 8 - Requerimento nº 182/2016, de autoria do 
Deputado Alencar Santana Braga, que requer seja convocada a 
senhora Marilena de Lourdes Silva, ex-diretora do Departamen-
to de Suprimentos da Secretaria da Educação. Após discussão 
e votação o requerimento foi aprovado. Item 9 - Requerimento 
nº 183/2016, de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, 
que requer sejam requisitados à Secretaria da Educação todos 
os procedimentos de contratação da Fundação Paulista de 
Medicina/USP para prestação de serviços terceirizados. Foi con-
cedida vista conjunta aos Deputados Barros Munhoz e Alencar 
Santana Braga. Item 10 - Requerimento nº 184/2016, de autoria 
do Deputado Alencar Santana Braga, que requer sejam requi-
sitados à Secretaria da Educação todos os procedimentos de 
contratação emergencial da empresa Farma Logística e Arma-
zéns Gerais LTDA, visando o armazenamento de merenda não 
perecível fornecida à rede estadual de ensino. Após discussão e 
votação o requerimento foi aprovado. Item 11 - Requerimento 
nº 187/2016, de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, 
que requer a convocação da Sra. Silvia Cristina Lancelloti Pinto, 
ex-funcionária do CENUT. Após discussão e votação o reque-
rimento foi aprovado. Item 12 - Requerimento nº 188/2016, 
de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, que requer a 
convocação da Sra. Célia Falótico, que sucedeu a Sra. Dione di 
Pietro na coordenadoria da CISE, da Secretaria Estadual da Edu-
cação. Após discussão e votação o requerimento foi aprovado. 
Item 13 - Requerimento nº 190/2016, de autoria da Deputada 
Beth Sahão, que requer seja oficiado o Secretário de Estado 
da Educação, Sr. José Renato Nalini, a fim de que informe a 
esta CPI: 1) Quais contratos a Secretaria Estadual de Educação 
mantém ou manteve, desde 2003, com a Fundação Faculdade 
de Medicina? Quais os objetivos de tais contratos, quais foram 
os serviços prestados pela instituição e quais procedimentos 
foram usados a fim de efetivar tais contratações? Favor enviar 
cópias dos processos licitatórios envolvendo esta instituição, 
assim como cópias de contratos, notas fiscais e de empenho, 
relativas aos últimos seis anos. 2) Em relação aos funcionários 
da Fundação Faculdade de Medicina que prestam ou prestaram 
serviços à Secretaria Estadual de Educação desde 2003, infor-
mar quantos são, seus respectivos nomes, onde estão lotados e 
quais os salários e demais gratificações por eles recebidos. Foi 
concedida vista aos Deputados Barros Munhoz e Alencar San-
tana Braga. Item 14 - Requerimento nº 191/2016, de autoria do 

19 - Moção 54/2016 - Deputado Edmir Chedid - (CONCLU-
SIVA) Apela para os Srs. Presidentes da República, do Senado 
Federal e da Câmara dos Deputados, bem como para os líderes 
partidários, a fim de que tomem as providências cabíveis e 
urgentes necessárias à regulamentação da profissão de ufólogo. 
- Deputado Cezinha de Madureira - favorável

Para deliberação:
20) Requerimento de autoria da Senhora Deputada Ana 

do Carmo e do Senhor Deputado Marcos Martins que solicita 
que esta Comissão convide o Senhor Secretário de Estado de 
Planejamento e Gestão Marcos Antônio Monteiro e o Diretor 
Presidente da Companhia Paulista de Obras e Serviços Dr. 
Miguel Calderaro Giacomini para prestarem esclarecimentos de 
demissões de funcionários do quadro da Companhia Paulista de 
Obras e Serviços - CPOS. (Vista: Deputados Márcio Camargo e 
Marcos Zerbini).

21) Requerimento de autoria do Senhor Deputado Carlos 
Giannazi que requer que seja convocado o Senhor Secretário 
de Estado da Fazenda, Renato Villela, para que, perante esta 
Comissão, esclareça os andamentos das ações judicias e demais 
medidas administrativas promovidas pelo Estado em face dos 
servidores apontados como integrantes da "máfia do ICMS". 
(Vista: Deputada Ana do Carmo e Deputados Luiz Fernando 
Machado e Marcos Zerbini).

Para ciência:
22) Câmara Municipal da Estância Balneária de Praia 

Grande encaminha Moção de Repúdio ao PLC 257/2016, do 
Governo Federal, que "prevê congelamento salarial, demissão 
de servidores concursados, corte de 30% nos benefícios dos 
servidores, suspensão de concursos públicos, tercerizações e 
privatização de estatais".

23) Câmara Municipal de Presidente Venceslau encaminha 
Moção de Apoio para "revogação da Lei 15.855/15, que alterou 
o percentual dos emolumentos devidos à Carteira de Previ-
dência das Serventias não Oficializadas da Justiça do Estado, 
imposta pelo artigo 3º da citada Lei, de 02 de julho de 2015".

24) Requerimento de Informação nº 139, de 2016, sobre 
o Processo RGL 779, de 2016, que requer ao Sr. Secretário de 
Estado de Planejamento e Gestão informações sobre o quadro 
de profissionais do Hospital do Servidor Público Estadual.

25) Parecer 778/2016 sobre Processo RGL 988/16 que 
indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos a adoção de 
providências visando à concessão do Prêmio de Desempenho 
Individual aos servidores aposentados.

26) Câmara Municipal de Andradina que encaminha 
"Moção de apoio à categoria dos técnicos da Fazenda Estadual 
de São Paulo". (Of. nº 1064/2016)

27) Câmara Municipal de Birigüi que encaminha "Moção 
de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual". (Of. 
nº 571/2016)

28) Câmara Municipal de Braúna que encaminha "Moção 
de apoio aos Técnicos da Fazenda Estadual de São Paulo".

29) Câmara Municipal de Brejo Alegre que encaminha 
"Moção de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Esta-
dual de São Paulo".

30) Câmara Municipal de Votorantim que encaminha 
"Moção de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Esta-
dual de São Paulo". (Of. 650/16)

31) Câmara Municipal de Sorocaba que encaminha 
"Moção de apoio aos servidores Técnicos da Secretaria da 
Fazenda do Esdado de São Paulo". (Of. 0754)

32) Associação dos Assistentes Agropecuários do Estado de 
São Paulo encaminha "Moção de apoio aos assistentes agrope-
cuários para revalorização salarial".

33) Câmara Municipal de Floreal encaminha Requerimento 
ao Presidente da Assembleia solicitando apoio ao movimento 
dos técnicos da Fazenda Estadual de São Paulo. (Of. nº 162/16)

34) Câmara Municipal de Floreal encaminha Requerimento 
aos senhores líderes de partido solicitando apoio ao movimento 
dos técnicos da Fazenda Estadual de São Paulo. (Of. 169/16)

35) Câmara Municipal de Buritama encaminha "Moção de 
apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual". (Of. 
nº 196/16)

36) Câmara Municipal de Bilac encaminha "Moção de 
apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual de São 
Paulo". (Of. nº 67/2016)

37) Câmara Municipal de Amparo encaminha "Moção de 
apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual de São 
Paulo". (Of. nº 342/2016)

38) Câmara Municipal de Coroados encaminha "Requeri-
mento de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadu-
al". (Of. nº 103/2016)

39) Câmara Municipal de Mauá encaminha Moção de 
Apelo para retirada da PEC 241/2016. (Of. nº 662/2016)

 ATAS

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS, DA SEGUNDA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos catorze dias do mês de setembro de dois mil e dezes-
seis, às quinze horas e trinta minutos, no Plenário José Bonifá-
cio da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-
-se a Quarta Reunião Ordinária da Comissão de Assuntos 
Desportivos, da Segunda Sessão Legislativa da Décima Oitava 
Legislatura, convocada e presidida pelo Deputado Wellington 
Moura com a finalidade de ouvir o Senhor Paulo Gustavo Maiu-
rino, Secretário de Esporte, Lazer e Juventude do Estrado de 
São Paulo, convidado para prestar contas do andamento da sua 
gestão, bem como demonstrar e avaliar o desenvolvimento de 
ações, programas e metas da sua Secretaria, conforme previsto 
no artigo 52-A da Constituição do Estado de São Paulo. Presen-
tes os Deputados Hélio Nishimoto, Chico Sardelli, Wellington 
Moura, Paulo Correa Jr, Gileno Gomes (membros efetivos), e a 
Deputada Ana do Carmo (membro substituto). Ausentes, por 
motivo justificado, os Deputados Luiz Fernando e Itamar Borges. 
Ausentes a Deputada Célia Leão e os Deputados Alencar Santa-
na Braga, Aldo Demarchi, Abelardo Camarinha. Presentes ainda 
os Deputados Sebastião Santos, Gilmaci Santos, Milton Vieira e 
Carlos Gianazi. Havendo número regimental, o Senhor Presiden-
te declarou aberta a reunião e solicitou a leitura da ata da reu-
nião anterior. Pela ordem, o Deputado Helio Nishimoto solicitou 
a dispensa da leitura da ata da reunião anterior, que foi dada 
por aprovada. Ato contínuo o Presidente Wellington Moura 
convidou o Secretário Gustavo Maiurino para tomar assento 
à mesa. O Secretário, que assumiu a pasta recentemente, fez 
um breve relato do seu perfil profissional e acadêmico, bem 
como explanou sobre o desenvolvimento de ações, programas 
e metas da sua Secretaria. Pela ordem, os Deputados Paulo Cor-
reia, Carlos Gianazi, Gileno Gomes, Elio Nishimoto e Wellington 
moura fizeram uso da palavra para questionar o Secretario 
Maiurino sobre os seguintes temas: festivais esportivos, Secre-
taria Itinerante, jogos escolares, denúncia sobre pregão eletrô-
nico no valor de cento e quarenta e oito milhões de reais para 
a compra de troféus e medalhas, equipamentos da secretaria 
em situação critica, Cartão Vida Ativa, centros de excelência, 
academias ao ar livre e CAP ¿ Comissão de Análise de Projetos. 
O Secretário respondeu prontamente aos questionamentos 
dos Deputados e abordou os seguintes temas: problemas na 
gestão de pessoal, eliminação de entraves na administração da 
secretaria, gestão estratégica, problemas na estrutura organiza-


